

Compte-rendu du conseil d'école du lundi 1^{er} février 2016

Séance ouverte à 18h.

Personnes présentes :

- Mme JALLU (Adjointe au maire)
- 3 élèves de CM1 CM2 invités durant la première demi-heure en tant que délégués de classe.
- Mme BOUSSION, Mme DROMAS, Mme JOLLY, (Représentants des parents d'élèves)
- M. BARBET, Mme CHARBONNIER, Mme DEROIN, Mme GUÉNIN, Mme PELLETIER, Mme ROUXEL.
- Personnes excusées : M. ROULLIER (maire) et Mme LEGROS, M. LEGROS, M. MARCHAND, Mme PEUPION et Mme VAUCELLES (représentants des parents d'élèves).

Une réunion avec les délégués des plus grandes classes a eu lieu le midi du 1^{er} février. Les demandes et remarques des délégués de classe sont lues aux membres du conseil d'école et la liste est transmise à la mairie.

1. ADMINISTRATION

La prévision des effectifs pour la rentrée de septembre 2016 est présentée au conseil d'école. Il est prévu d'accueillir 106 élèves pour l'instant :

L'inscription de 11 élèves de petite section est prévue pour le moment et il y aura 14 élèves de moyenne section, 6 élèves de grande section, 19 élèves de CP, 15 de CE1, 10 élèves de CE2, 14 de CM1 et 17 de CM2. (Sous réserve de nouvelles inscriptions ou de départ.)

Au vu des effectifs, la répartition possible est présentée par les enseignants en prenant en compte les effectifs par niveau:

- 11 PS – 14 MS = 25 élèves, classe de Mme DEROIN
- 6 GS – 14 CP = 20 élèves, classe de Mme CHARBONNIER
- 5 CP – 15 CE1 = 20 élèves, classe de Mme PELLETIER
- 10 CE2 – 9 CM1 = 19 élèves, classe de Mme GUENIN
- 5 CM1 – 17 CM2 = 22 élèves, classe de M. BARBET

Si l'effectif de la classe de PS-MS est confirmé, il n'y aura pas d'accueil d'élève en Toute Petite Section (enfants nés en 2014) en cours d'année.

Les répartitions des élèves de CP et de CM1 se feront en fonction de leur date de naissance puis de leurs besoins par rapport à leurs difficultés et des fratries.

M. Barbet indique qu'à la rentrée de septembre 2017, il y aura encore une baisse des effectifs car 17 élèves de CM2 iront au collège et que, pour le moment, le nombre d'enfants déclarés à la mairie et qui viendront à l'école est inférieur à ce nombre.

2. SÉCURITÉ, TRAVAUX, INVESTISSEMENTS

M.Barbet indique que l'école est dotée d'un PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) obligatoire pour les écoles. Ce document indique la marche à suivre en cas de danger immédiat (climatique, risque industriel ou intrusion dans l'école.) Toutes les classes ont effectué un exercice de mise en sûreté le mercredi 16 décembre 2015. Celui-ci s'est bien déroulé.

La structure de jeux extérieure est ouverte au public hors temps scolaire le soir après l'école à 15h45 et fermée le matin au moment de l'accueil des élèves à 8h20 par M.Barbet. Une maman demande si des bancs pourront être posés à côté de la structure pour le public. Madame Jallu précise qu'elle va revoir avec la Mairie, la demande de banc a déjà été effectuée suite au précédent conseil d'école.

Un lampadaire ou une lampe halogène avait été demandé l'an dernier pour éclairer l'entrée de l'école pour les enfants venant à la garderie pour le matin et le soir durant l'hiver. Mme Jallu va le rappeler à la mairie.

Une représentante des parents d'élèves demande si les numéros de téléphone de la mairie, de la cantine et de l'école pourraient être notés sur les menus en cas de besoin. Mme Jallu en parlera à la mairie.

Des bacs sont toujours en place sous le préau à l'entrée de l'école afin de récupérer les bouchons en plastique. L'école récupère également les gourdes de compote, les cartouches d'encre, les capsules Tassimo et les crayons qui ne fonctionnent plus. Tous ces objets sont ensuite transmis à l'association Terracycle afin d'être recyclés.

3. VIE DE L'ÉCOLE

E3D (Ecole en Démarche de Développement Durable) :

Les enseignants informent qu'un dossier est en cours de rédaction pour que l'école obtienne le label E3D. Ce label nous permettra d'être reconnus comme une école mettant en place une démarche citoyenne et respectant un certain nombre de points en rapport avec le développement durable. Ceci afin de valoriser le travail des élèves à l'école et en dehors de l'école.

Sorties culturelles :

Concert JMF à Vibraye : Toutes les classes du CP au CM2 ont assisté à un concert de beat-box au quai des arts de Vibraye le 18 novembre 2015.

Saison jeune public de la Ferté-Bernard : La classe de PS-MS a assisté à un spectacle intitulé « Si ça se trouve, les poissons sont très drôles. » le mercredi matin 7 janvier 2016.

Les CE2-CM1 et les CM1-CM2 assisteront à un spectacle intitulé « PP les petits cailloux » le mardi 8 mars 2016 à 14h.

Festival Chrysalide de Vibraye :

Les élèves de PS-MS, de GS-CP et de CP-CE1 assisteront à un spectacle du festival Chrysalide au quai des arts à Vibraye dans la semaine du 18 au 22 avril 2016.

Sorties pédagogiques de fin d'année :

- PS-MS : Parc zoologique de La Flèche le mardi 24 mai 2016.
- GS-CP et CP-CE1 : Musée de l'école publique à Laval le mardi 24 mai 2016.
- CE2-CM1 et CM1-CM2 : Reste à déterminer.

Rencontres sportives :

Activités piscine :

L'activité piscine pour les CP-CE1 a eu lieu tous les vendredis après-midi du 8 janvier 2016 au 4 mars 2016.

L'école remercie tous les parents qui ont pu accompagner aussi bien dans l'eau qu'à l'extérieur durant ces 7 séances.

Rencontres sportives :

Les classes de GS-CP et CM1-CM2 ont participé à une rencontre jeux collectifs le vendredi 6 novembre 2016 à Lavaré.

Les CE2-CM1 et CM1-CM2 ont également participé aux courses régulières le vendredi 27 novembre 2015 à Lavaré. 10 élèves se sont qualifiés pour les finales départementales des courses bloquées au Mans le mercredi 16 décembre 2015.

Le samedi 16 janvier 2016 : 17 élèves de CE2-CM1-CM2 ont participé au Cross Ouest-France au Mans. Merci aux parents qui sont venus accompagner et encourager les enfants.

Les classes de GS-CP et CP-CE1 ont participé à une rencontre enduro le mardi 26 janvier après-midi à la base de loisirs de Lavaré.

Les classes de GS-CP et CP-CE1 ont participé à une rencontre lutte le mardi 2 février 2016 au DOJO de la Ferté-Bernard.

Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 ont participé à une rencontre lutte le jeudi 4 février 2016 au DOJO de la Ferté-Bernard.

Activité voile-kayak : L'activité aura lieu les jeudis après-midi à partir du 12 mai pour 7 séances. Un agrément est prévu le vendredi après-midi 18 mars à 15h à Lavaré et un autre le lendemain samedi 19 mars à 9h à L'île aux sports au Mans. Les parents seront invités à le passer pour accompagner sur l'eau.

Projet classe équestre pour les CP et les CE1 :

Mme Pelletier présente un projet de classe équestre qui débiterait à partir de septembre 2016. Durant 6 séances, les élèves de CP et de CE1 pourront découvrir l'équitation et son environnement.

24 heures de la maternelle : Les jeudi 26 et vendredi 27 novembre des parents étaient invités à venir jouer avec les enfants des classes de PS-MS et de GS-CP lors des 24heures de la maternelle sur le thème « Jeux drôles, jeux de rôles ». Une dizaine de parents a pu y participer.

Semaine des mathématiques :

La semaine des mathématiques aura lieu du lundi 14 au vendredi 20 mars 2016. Comme l'an dernier, les parents seront invités à participer à des jeux de mathématiques dans les classes participantes.

Classe de neige : La classe de neige a eu lieu du lundi 18 janvier au samedi 23 janvier 2016. Il y a eu un surcoût d'environ 1100€ dû au fait de faire une activité le samedi matin plus les repas et l'hébergement. Celui-ci sera pris en charge par la coopérative scolaire.

Vente de gâteaux : Merci à tous les parents et enfants qui participent aux ventes de gâteaux du vendredi soir. Celles-ci auront dorénavant lieu tous les vendredis de l'année scolaire sauf contrordre.

Sortie à Paris pour les CM2 : L'association Sarthoise du Musée de la Paix organise régulièrement pour les élèves de CM2 des écoles du secteur une sortie pour assister au ravivage de la flamme du soldat inconnu sous l'Arc de Triomphe à Paris. Cette année les CM2 de notre école y sont conviés. Cette sortie aura lieu au mois de juin. Les modalités de la sortie restent à finaliser.

APE : L'école remercie chaleureusement l'APE et les membres très actifs de l'APE pour l'énergie déployée dans toutes les organisations. Les enseignants encouragent tous les parents de l'école et surtout les parents des nouveaux élèves à venir les aider et donner leurs idées pour que l'association perdure.

Soirée savoyarde :

L'association des parents d'élèves a organisé une soirée dansante/assiette savoyarde le samedi 27 février 2016. Cette soirée a rencontré un vif succès.

Spectacle de Noël et marché de Noël :

L'APE a organisé un marché de Noël le vendredi 18 décembre suivi d'un spectacle de magie offert aux enfants de l'école.

Carnaval de l'école :

Le carnaval, organisé par l'APE, aura lieu le samedi après-midi 12 mars 2016.

Fête de l'école :

La fête de l'école aura lieu le dimanche 19 juin 2016.

Séance levée à 19h45.